
Verbale del Consiglio Di Istituto del giorno 21 Ottobre 2013 

 

Il giorno 21 Ottobre 2013, alle ore 18:00 ha inizio la riunione presso i locali dell’istituto 
regolarmente convocata.  

Presenti: 14 componenti del C.d.I. su 15 totali, assente Nicole Canzian. In assenza del presidente 
Avv. Giovanni Ravenna il consiglio viene presieduto dalla Vice-presidente Elisa Codifava Billi; si da’ 
atto che il Dott. Ravenna  entra alle 18:40. 

 

Ordine del giorno: 

 

1) Aggiornamento dei POF; 
2) Richiesta di deroga per entrate e uscite extra orario con particolare riferimento al plesso 

del Liceo; 
3) Richiesta III^ liceo autorizzazione ad effettuare gita didattica oltre stage UK; 
4) Rappresentanza in C.d.I. personale docente plesso scuola materna e ratifica sostituzione 

membro studenti; 
5) Lamentele relative al doposcuola plesso elementari 
6) Richiesta degli studenti del liceo di usufruire di un intervallo di 10 minuti dalle ore 14:00 

alle ore 14:10 nelle giornate in cui l’orario scolastico termina alle ore 15:00 con la 
possibilità di ordinare una pizza da consegnarsi all’interno dell’istituto; 

7) Varie ed eventuali 
 

Quindi, di seguito, sull’Ordine del Giorno di cui sopra: 

Si da’ preliminarmente atto, come da punto 4) che sono stati sostituiti i rappresentanti degli 
studenti e la rappresentante dei docenti della scuola dell’infanzia. I nuovi eletti, come da allegati 
verbali, sono rispettivamente Federico Mioli in sostituzione di Eugenio Nuccorini e Nicole Canzian 
in sostituzione di Michela Bonzagni.    

 

1) Il Preside conferma l’aggiornamento dei POF dell’Istituto da pubblicare sul sito entro il 26 
ottobre 2013 
 
La rappresentante dei genitori del liceo e il rappresentante degli studenti espongono la 
richiesta di entrate ed uscite giustificate durante orario scolastico, proponendo per le 
entrate l’orario massimo di ritardo alle 8:10 e per le uscite la possibilità di avere un’ uscita 
giustificata nel trimestre e due nel pentamestre. Il preside, ribadendo peraltro quanto già 
espresso nel regolamento, fornisce le seguenti motivazioni: i ragazzi si devono 
responsabilizzare e devono quindi imparare ad arrivare in orario, mentre le uscite 
anticipate sono consentite solo in caso di malessere, in casi di visite programmate è 



preferibile perdere l’intera mattinata. Le proposte vengono messe ai voti e respinte dal 
Consiglio a seguito del seguente risultato: 
6 favorevoli, 7 contrari ed 1 astenuto. 
 

2) La rappresentante dei genitori del liceo propone come gita didattica per la classe terza  una 
gita a Roma di una giornata con possibilità di assistere ad una seduta alla Camera. 
Considerata la conferma dello stage in UK, così come espressa in questa sede dalla Prof.ssa 
Andreucci, e le svariate uscite didattiche già previste per l’anno scolastico 2013/14, dopo 
discussione sul punto,  il consiglio dispone che non verranno effettuate ulteriori gite per la 
classe terza liceo. Inoltre su richiesta del rappresentante degli studenti la Prof.ssa Andreucci 
comunica che la gita della IV liceo verrà svolta insieme alla classe V, meta ancora da 
concordare, da decidersi tra le seguenti proposte: 
 
I. Auschwitz, con successiva gita a Vienna o Praga 
II. Sicilia, cultura romana barocca ellenica e letteraria 
III. Capitale europea  

 
5) La maestra Sara chiede di effettuare una sospensione e uno stralcio della discussione in 

merito al punto 5 dell’O.d.g. in quanto riguardante esclusivamente il plesso delle 
elementari.  Il Presidente pone in votazione e data l’unanimità dell’esito si decide di 
affrontare questi argomenti in altra sede; il Presidente e il membro Pranzini chiedono 
quindi che il Preside si faccia promotore di un incontro tra soli rappresentanti di classe ed il 
personale docente per affrontare la problematica e riferire all’ esito. 
 

6) Il rappresentante degli studenti espone il desiderio delle classi III, IV e V nel poter usufruire 
di un intervallo di 20 minuti, e precisamente  dalle 13:50 alle 14:10 nelle giornate con orario 
scolastico 8/15 e la possibilità di poter ordinare la pizza da mangiare in Istituto durante il 
suddetto intervallo. Il Consiglio respinge la proposta di poter ordinare le pizze ed approva 
un intervallo dalle 13:55 alle 14:10. 
 

7) Varie ed eventuali: 
 

I. Da parte della rappresentante dei genitori della scuola dell’infanzia  Sig.ra Cravero 
Puddu viene fatta richiesta riguardo i tempi  della ristrutturazione del giardino della 
materna; il dott. Raffaele Vannini risponde che i relativi fondi sono stati stanziati ma 
non ancora erogati, non appena lo saranno inizierà la ristrutturazione. 

 

Nulla essendovi più da dichiarare, la seduta viene ufficialmente tolta dal Presidente alle 19:30. 

 

Il rappresentante degli studenti       Il presidente  

Federico Mioli          Giovanni Ravenna 


